Geglückte 72-Stunden-Aktion



"Uns schickt der Himmel"- unter diesem Motto haben 25 Kinder und Jugendliche des BDKJ im Rahmen der 72 Stunden-Aktion vom 13. bis 16. Juni im "Haus des Kindes" im Mandelgraben einen Sinnesparcours errichtet. Am Donnerstagnachmittag bekam die Gruppe in Speyer vor dem Dom die Aufgabe überreicht, die es innerhalb von 72 Stunden und nur durch Sponsorengelder zu meistern galt.



In den drei Tagen wurde dank der vielen Sponsoren ein Parcours gebaut, der alle Sinne anspricht. Es entstand ein Barfußpfad, eine Klanghölzerwand, eine Fühlwand mit Fußabdrücken von Tieren und ein Blumentelefon. Auch am Einweihungsfest, das unter dem Motto "Auf dem Rummelplatz" stand, wurde einiges geboten. Neben Dosenwerfen, Kinderschminken, Popcorn und Zuckerwatte gab es musikalische Darbietungen, ein Glücksrad und ein Kuchenbüfett. Der Erlös dieses Festes von 260,00 € wird an das "Haus des Kindes" gespendet. Ein herzliches Dankeschön geht an alle Sponsoren, die mit Geld-, Essens- oder Materialspenden das Projekt unterstützt haben! Pfarrer Röther segnete ab-schließend die gelungene Arbeit.

(Amtsblatt vom 27. Juni 2013) (Bilder: Gerd Deffner)